

#WIRFUERBIO - Biomüll ohne Plastik

Die Verwaltung appelliert weiterhin an alle Nidderauer Bürger, bei der Nutzung der Biotonne konsequent auf Plastiktüten zu verzichten. Das gilt auch für sogenannte „kompostierbare“ Biomülltüten aus Plastik, die verstärkt im Handel zu finden sind. Sie bestehen nur zum Teil aus nachwachsenden Rohstoffen und benötigen für den Abbau wesentlich länger als die gesammelten Küchenabfälle, um die es ja eigentlich geht. Im Kompostwerk werden diese Tüten deshalb genauso aussortiert, wie die mineralölbasierten Plastiktüten.

Die Stadt Nidderau hat sich der bundesweiten Kampagne #WIRFUERBIO angeschlossen, wie viele andere Kommunen aus dem Main-Kinzig-Kreis ebenfalls. In einem ersten konkreten Schritt werden ab sofort alle neu auszuliefernden Biotonnen mit einem Aufkleber ausgestattet. Eine kleine Erinnerung daran, bei der Entsorgung der Küchenabfälle die Plastiktüten durch Papiertüten oder Zeitungspapier zu ersetzen. Die Aufkleber sind auch auf dem Wertstoffhof erhältlich.